
高知県支部活動報告 

―令和元年度高知県支部年次大会・第 64 回 CPD セミナー・公開講座・

平成 30 年度技術士第二次試験合格者祝賀会（高知会場）の開催― 

 
 

１．はじめに 

 令和元年6月21日に令和元年度高知県支部年次

大会・平成 30年度技術士第二次試験合格者祝賀会

（高知会場）・第 64回 CPD セミナー・公開講座を

高知市内の高知会館で開催した。 

 参加者は、年次大会 37名、第 64回 CPD セミナ

ー・公開講座 61名、平成 30 年度技術士第二次試

験合格者祝賀会（高知会場）48名と盛会であった。 

 

２．令和元年度高知県支部年次大会 

 高知県支部設立後、初の年次大会であった。 

 最初に河野支部長より挨拶があり、その後、議

事次第に基づいて報告と審議があった。 

 第 1号議案 平成 30年度事業報告承認の件 

 第2号議案 平成30年度収支決算報告承認の件 

 第 3号議案 監査報告 

 第 4号議案 令和元年度事業計画(案)承認の件 

 その他 

 

写真 1 年次大会の状況 

 第 1 号議案から第 4 号議案まで、いくつか質問

が出たが審議は無事終了し、賛成多数で全て事務

局案で承認された。 
 その他では、廣井勇を顕彰する会から廣井勇の

銅像建立に関する情報提供、高知県技術士会の事

務局から高知県技術士会の残金についての報告が

あった。 

 
写真 2 河野支部長の挨拶 

 
写真 3 矢野会計幹事からの監査報告 

四国本部 高知県支部 

事務局長 氏名 芝田 和仁 

Kazuhito SHIBATA 

 



３．技術士二次試験合格者祝賀会及び講演会 

 開会挨拶は、右城副本部長より行われた。 
 四国本部について山崎幹事より紹介された後、

新規合格者の方４名が登壇されて一言ずつ挨拶し

ていただいた。（あと１名、CPD セミナーから出

席されるため、この時点では紹介できていない。） 

 
写真 4 右城副本部長の挨拶 

 
写真 5 山崎幹事からの四国本部紹介 

 
写真 6 新規合格者４名の登壇 

 ４名それぞれ、合格体験談、今後の抱負等を短

く述べられた。 

 続いて、岡林幹事から青年技術士の紹介がされ

た。青年技術士の紹介の後、高知県の青年技術士

交流委員３名から、青年技術士交流委員会の現状

と委員として活動してくれる方の募集があった。 

 
写真 7 岡林幹事からの青年技術士の紹介 

（１）公開講座 

 公開講座として渡辺憲弘オーテピア高知図書館

館長より、「オーテピア高知図書館の活用に向けて 

～図書館は役に立つ～」と題し、90 分の講演をい

ただいた。 
 動画を用い、オーテピアの概要・設備・活用状

況等を分かりやすい説明であった。 

 
写真 8 渡辺館長の講演状況 

（２）CPD セミナー 

 CPD セミナーとして西内裕晶高知工科大学シス

テム工学群講師より、「地方都市における交通流・

人流のモニタリング」と題し、90分の講演をいた

だいた。 

 Bluetooth MAC アドレスを活用した交通流・人

流に関する研究について、観測と解析結果に関す

る考察を説明していただいた。 



研究は途中であり、精度向上や調査コストの縮

減等、改善の余地が残されているようであった。 

 

写真 9 西内講師の講演状況 

 
４．祝賀会 

 祝賀会は、河野支部長の挨拶ではじまった。 

 
写真 10 河野支部長の挨拶 

 挨拶の後、再度、合格者の方に登壇して一言ず

つ挨拶していただいた。 

 
写真 11 新規合格者４名の登壇 

（１名は、祝賀会を欠席され、１名が CPD セミ

ナーから参加された。） 
 乾杯の音頭を、徳島県から参加していただいた

冨士事業委員長にとっていただいた。 

 
写真 12 冨士事業委員長の乾杯 

 祝賀会は、和やかな雰囲気の中、新規合格者へ

のお祝い、久しぶりに会う仲間との交流、日頃か

らお世話になっている方への挨拶等、和気あいあ

いと楽しい時間であった。 

 
写真 13 祝賀会の状況１ 

 
写真 14 祝賀会の状況２ 

 楽しい時間は、あっという間に終わり、祝賀会



の締めは、出席者の中で最年少、新規合格者の土

居さんの一本締めで終わった。 

 
写真 15 土居さんの一本締め 

 
５．おわりに 

 平成から令和へと年号が変わり、高知県技術士

会が解散し、日本技術士会四国本部高知県支部が

設立された。 

 令和元年に高知県支部として初の年次大会、四

国本部との共催で第 64 回 CPD セミナー・公開講

座・平成 30 年度技術士第二次試験合格者祝賀会

（高知会場）を開催でき、渡辺館長、西内講師に

貴重な講演をお願いし、多くの技術者に参加して

いただき、皆様のご協力により、無事終わった事

に感謝したい。 

 今後も、より多くの参加者に来ていただける魅

力ある講演会の開催を通じ、技術者のよりよい交

流の場となるように、努めて行く所存である。 

―以上― 


